

生徒会通信

堺市立三国丘中学校

生徒会執行部 発行

No.1 2024. 5. 20

前期生徒会執行部、始動しました！



13日(月)の全校集会でも説明させていただきましたが、今年度、前期生徒会執行部は以下について、重点的に協議していくことになりました。多くの企画が実現できるよう、これから頑張ります👍

- ①自転車通学プロジェクト
- ②体育大会での、執行部主催による種目の企画・運営の準備
- ③体育大会での、当日の整列・準備などの時間短縮のための提案
- ④毎週月曜日のあいさつ運動
- ⑤ハンディファン(携帯扇風機)の使用
- ⑥生徒会規約の改定
- ⑦食べようプロジェクト「食べプロ」



それでは、各担当になった執行部役員より、意気込みを聞いてみましょう👍

- ①私自身、家から学校までの距離が遠いので、絶対実現させるという強い思いをもって取り組みたいと思います！
- ②三国丘中学校の行事がさらに盛り上がるよう、生徒会役員一同、精一杯頑張ります！！
- ③体育大会がよりスムーズに進むために、様々な工夫を凝らせるよう最善を尽くします！
- ④あいさつを通して、三国丘中学校を元気あふれる学校にしていきます！
- ⑤今年からの夏を涼しく楽しく過ごせるよう、誠心誠意頑張ります！
- ⑥生徒会規約を作り変え、生徒全員が過ごしやすい学校にいきます！
- ⑦お昼ごはんの時間を、より楽しい時間にできるようにし、より活発な学校にします！！



「食べプロ」アンケートのご協力、ありがとうございました

13日(月)全校集会後、formsによるアンケートを実施しました。全校生徒の皆さん、ご協力ありがとうございました。投票総数576、結果は賛成80%、反対20%となりました。賛成の理由には「お昼ご飯の時間が楽しみになるから」や「去年同じクラスだった人や、部活動が同じ人と一緒にご飯を食べることが楽しそうだから」、反対の理由には「他の人に自分の机を使われたくないから」や「アレルギーなどが不安だから」などがありました。他にも、衛生面やトラブルへの不安、食べられる場所や「食べプロ」の頻度についての質問もありました。今回いただいた意見や質問について、これから生徒会執行部で話し合いながら、みんなが楽しいと思える「食べプロ」が実現できるよう努めていきます。また次号では、「食べプロQ&A」を掲載する予定です。お見逃しなく！

この生徒会通信では、生徒会執行部の活動および各企画の進捗状況などを報告させていただきます。

また、定期的にformsなどによる全校生徒対象のアンケートも実施する予定ですので、学校をよりよくするために、ご協力をお願いします。なお、少しでも気になることがありましたら、生徒会担当の先生や生徒会執行部の役員にお気軽にご相談ください。以下は、生徒会担当の先生たちです。

生徒会担当の先生	大津龍二 先生	青木莉子 先生	山崎千瀬 先生	大家凜太郎 先生	石原和樹 先生
担当学年など	1年生(国語科)	1年生(社会科)	2年生(まなび)	2年生(国語科)	3年生(社会科)